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О подготовке колхозов и совхозов 
к весеннему севу 

Постановление исполкома Горьковского облсовета и бюро обкома ВКП(б)

От'езд из Москвы Министра Иностранных Дел 
Японии г. Коте Мацуона

13 апреля Министр Пност Шуленбург, посол Италии 
данных Дел Японии г. Иосуке г. А. Россо, посланник Венг-

исполком областного Совета 
и бюро обкома ВКП(б) считают 
неудовлетворительной подготов
ку’ к весеннему севу колхозов, 
совхозов и МТС области.

Несмотря на короткий срок, 
оставшийся до начала весенних 
полевых работ, в МТС и сов
хозах до сих пор не отремон
тировано 597 тракторов. Осо
бенно большое количество 
тракторов не отремонтировано 
в Наруксовской (директор тов 
Кузнецов), Ардатовской (дирек
тор тов. Боборыкин), Вачской 
(директор тов Лычагин , Пере- 
возской (директор тов. Пису- 
леві, Вадской (директор тов. 
Ханков), Муромской (директор 
тов. Тюрипков), Павловской 
(директор тов. Ганин), Горо 
децкой (директор тов. Коленов), 
Выксунской (директор тов. Пу
шкин), Мурашкинской (дирек
тор тов. Андронов), Таможни 
ковской (директор тов. Сухов), 
Шатковской (директор тов. Зы- 
ряев), Фоминской (директор 
тов. Ершов), Ворсменской (ди
ректор тов. Просов), Арзамас
ской (директор тов. Мишанин) 
и Княгининекой МТС (директор 
тов. Бебнев), плохая работа 
которых тянет область назад и 
не дает возможности в уста
новленные сроки отремонтиро
вать тракторный парк.

Многие райкомы ВКП,б), рай
исполкомы и земельные органы 
при полной возможности обе 
спечить засыпку семян не 
мобилизуют на это колхозы, а 
потворствуют стремлениям не
которых руководителей колхо
зов покрыть недостаток семян 
снижением норм высева. Не 
закончен обмен сортовых семян, 
а колхозы Кологривского, Вар- 
навпнского, Лукояновского, 
Б.-Маресевского, Б. Болдпнско- 
го, Работкинского, Пильнеи- 
ского районов до сих пор не 
выбрали отпущенные им госу
дарством семена клевера и вики.

Неудовлетворительно прохо
дит вывозка местных удобре
ний. Годовой план по вывозке 
навоза выполнен на 38 про
центов, план вывозки торфа— 
на 43,8 процента.

Многие райкомы ВКП(б) в 
райисполкомы плохо заботятся 
о подготовке коня к весеннему 
севу, в результате чего в кол
хозах Павловского, Гагинского, 
Арзамасского, Кулебакского, 
Д.-Константиновского, Черну- 
хйнского, Ляхове кого, Перевоз- 
ского, Мантуровского, _3авет 
лужского, Вачского, Шатков- 
ского и других районов от 35 
до 40 процентов лошадей ниже 
средней упитанности Отстает 
также ремонт конных плугов, 
сеялок и другого инвентаря. 
Такое положение с организа
цией предпосевных работ 
является совершенно нетерпи
мым.

Облисполком и бюро обкома 
ВКП(б) постановляют:

от 12 апреля 1941 года
1. Обязать облзо в 3-днев

ный срок командировать из 
Лукояновской, Сергачской, Ка- 
менпщенской, Воскресенской, 
Заветлужской, Борисовской, 
Останкинской, Суроватихин- 
ской, Бутурлинской, Галган- 
ской, Гагинской, Лопатинской, 
Починковской МТС, Горьков
ской и Лукояновской МТМ, за
кончивших ремонт тракторов, 
лучшие ремонтные кадры во 
главе с механиками в отстаю
щие МТС для оказания нм по
мощи в ремонте тракторов.

Обязать облзо, райисполкомы 
и райзо в 2-дневный срок про
верить наличие запасных ча
стей на складах автотракторо
сбыта, сельхозснаба, МТС и 
МТМ и обеспечить необходимы 
ми запчастями нуждающиеся 
МТС и совхозы.

2. Предложить облзо п ди
ректорам МТС до 20 апреля 
полностью укомплектовать трак
торные бригады трактористами, 
бригадирами и постоянными 
прицепщиками, а секретарям 
райкомов проверить выполне
ние этого указания.

3. Предложить начальнику 
облзо тов. Мамаеву и дирек
торам МТС до 25 апреля лик
видировать имеющуюся задол
женность по зарплате трак
тористам за прошлое время.

4. Облисполком и бюро об
кома ВКП(б) считают нетер
пимым, что такие МТС, как 
Т.-Станская, Талызинская. Га- 
гпнекая, Дивеевская, Почин- 
ковская, Наруксовская, Сло 
бодская, Воротынская и дру
гие, до сих пор не завезли 
горючего на проведение ве
сеннего сева, тем самым пос 
тавпли под угрозу работу 
тракторного парка и обязы
вают директоров МТС до 25 
апреля полностью выбрать от
пущенные фонды горючего

Райисполкомам оказать МТС 
помощь в вывозке горючего, 
для чего привлечь тягловую 
силу колхозов.

5. Проверить в колхозах 
выполнение планов вывозки 
на поля навоза, торфа, сбора 
других местных удобрений, а 
также выборки со складов ми
неральных удобрений и уста
новить каждому колхозу твер
дые сроки окончания этой ра
боты.

6 Обязать райкомы ВКП(б), 
райисполкомы н земельные ор
ганы в ближайшие дни закон
чить составление производст
венных планов в колхозах и 
рабочих планов проведения 
весеннего сева в полевых 
бригадах. Выделить в каждой 
бригаде пахарей и севцов,

ИСПОЛКОМ ОБЛАСТНОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯ 

закрепить за ними лошадей, 
сельскохозяйственные маши 
ны ігинвентарь и обеспечить, 
чтобы в колхозах все лошади, 
за исключением занятых на 
обслуживающих работах, были 
использованы на весенних по
левых работах.

7. Райкомы ВКП(б), райис
полкомы и земельные органы 
должны использовать для по
лучения высокого ур'ожая 
благоприятные по осадкам 
особенности нынешней весны 
и не допускать снижения норм 
высева, рекомендовать колхо
зам, имеющим возможность, 
широко применять перекрест 
ный и узкорядный сев, нес
колько повышая при этом нор
мы высева колосовых культур 
за счет использования стра
ховых фондов.

8. В целях проведения ве
сеннего сева в сжатые сроки 
обеспечить своегременное на
чало полевых работ на от
дельных участках, не дожи
даясь поспевая/я почвы на 
всем поле.

Установить в каждом колхо
зе с первых дней выезда в 
поле строгий контроль за ка
чеством посевных работ, об
ращая- особое внимание на 
глубину обработки почвы, за
делку семян и проведение се
ва вслед за подготовкой почвы.

9. В связи с возможностью 
раннего и быстрого появления 
большого количества сорня 
ков, предложить директорам 
МТС и председателям колхозов 
провести предпосевную куль
тивацию зяби в больших раз
мерах, чем это было предус
мотрено планами, полностью 
использовав все имеющиеся 
культиваторы.

10 Учитывая уроки прош
лого года, ' когда абсолютное 
большинство колхозов оказа
лось неподготовленным к борь
бе с сельскохозяйственными 

J вредителями, предложить облзо, 
райзо, районными участковым 
агрономам до 25 апреля про 
верить готовность к борьбе с 

.сельскохозяйственными вреди
телями во всех колхозах, сов
хозах и обеспечить полную 
готовность к борьбе с сельско
хозяйственными вредителями 
каждого звена, бригады, кол
хоза и совхоза.

11. Предложить колхозам 
провести весеннее боронование 
посевов озимых хлебов, а так
же широко применить под
кормку местными и минераль
ными удобрениями озимых, 
которые’ после перезимовки 
оказались ослабленными.

ОБКОМ ВКП(б).

Мацуока выехал из Москвы.
На Ярославском вокзале 

г. Министра провожали: за 
местптель Народного Комиссара 
Иностранных Дел тов. С. А. 
Лозовский, зав Протокольным 
отделом НКИД тов В. Н. Бар
ков, зав 2 м Дальневосточным 
отделом НКИД тов. С. К. Ца
рапин, а также состав япон 
ского посольства во главе с 
послом Японии г. И. Татека- 
ва, посол Германии г. Ф. В.
Телеграмма министра Иностранных Дел Японии 

г. Иосуке Мацуона председателю Совнаркома 
ССОР и Народному Комиссару Иностранных Дел 

тов. В. М. Молотову
Ею Превосходительству Господину Молотову 

Москва, Нремль.
Подписанным сегодня Пактом 

мы направили паши нации на 
новый путь дружбы. Я верю, 
что этот документ послужит 
нам маяком в улучшении на
ших отношений и я весьма 
благодарен Вашему Превосходи
тельству за умелое участие, 
которое Вы приняли в осуще 
ствлении быстрого заключения 
Пакта.

Разрешите мне весьма ис
Телеграмма Председателя Совнаркома СССР 
и Народного Комиссара Иностранных Дел 

тов. В- М. Молотова Министру Иностранных Дел 
Японии г- Иосуне Мацуона 

Гор. Свердловск,
Министру Иностранных Дел Японии Господину 

Иосуке Мацуока
Сердечно благодарю Вас, 

Господин Министр, за выра 
женныѳ Вамп теплые чувства 
по случаю подписания Пакта 
о нейтралитете между Совет
ским Союзом и Японией, 
быстрое заключение которого 
я отношу к Вашему активному 
и благотворному участию

Выражаю твердую уверен
ность в том, что этот Пакт 
Телеграмма Министра Иностранных Дел 
Японии г.ИосукеМацуока тов. И. В. Сталину 

Его Превосходительству Господину Сталину.
Москва. Кремль

Позвольте мне передать Ва-. Пакт окажется источником
шему Превосходительству вы
ражение моей глубокой благо
дарности за сердечный прием, 
который Вы столь любезно мне 
оказали.

Подписанный сегодня Пакт 
является, прежде всего, резуль
татом Вашей большой прони
цательности и я верю, что этот

Телеграмма тов
Министру Иностранных Дел Японии 

г. Иосуке Мацуока
Гор. Омск Министру Иностранных Дел Японии 

Господину Иосуке Мацуока
Весьма признателен Вам за < СССР и Японией Пакт хорошо 

выраженные Вами чувства и | послужит этой важной истори- 
стремление развивать в даль- ческой задаче, 
нейшем отношения между на Желаю Вам, господин Министр,
шими странами на основе взаим 
ного доверия и дружбы. Уве- 
рев, что зшюшвкй между 

рип г. Ж. Крпштоффн, пос
ланник Словакии г. Ф. Тисо, 
посланник Болгарии г. И. Ста- 
менов, посланник Румынии 
г. Г. Гафенку.

Перед отходом поезда на вок
зал приехали тов. И. В. Сталин 
и Председатель Совнаркома 
СССР и Народный Комиссар 
Иностранных Дел тов. В. М. 
Молотов, которые попрощались 
с г. Мацу ока.

кренне поблагодарить Вас за 
любезный прием, которого удо
стоило меня Ваше Правитель
ство. Я уношу с собой только 
очень приятные воспоминания 
о своей временном пребывании 
в Вашей великой стране.

Я желаю Вашему Превосхо
дительству здоровья и счастья.

Иосуке Мацуока.
Ярославль, 13 апреля 1941 г.

явится вехой в развитии но-“ 
j вых, дружественных отноше- 
'ний между СССР и Японией 
и будет служить интересам 
мира.

Я желаю Вам, Господин 
Министр, здоровья и успехов 
в Вашей деятельности.

В. МОЛОТОВ.
Москва, 14 апреля 1941 г.

'вдохновения для обеих наших 
наций в проведении внешней 
политики, которая отныне бу
дет характеризоваться взаим
ным доверием и дружбой.

Я желаю Вашему Превосхо
дительству здоровья и счастья 

ИОСУКЕ МАЦУОКА.
Ярославль, 13 апреля 1941 г.

. И. В. Сталина

здоровья и успеха.
И. СТАЛИН.

Москва 15 апреля 1941 года.



G пленума райкома ВКП(б)
15 апреля состоялся пленум 

райкома ВКП(бі, с докладом о 
работе отдела кадров высту
пила секретарь райкома тов. 
Смирнова.

Тов. Смирнова рассказала о 
проделанной работе отдела 
кадров за год.

—Всего за отчетный пе
риод,—говорит докладчик,— 
выдвинуто на разные работы 
70 человек, из них 15 жен
щин, в том числе 17 человек 
на районную руководящую 
работу^

Такие товарищи, как Бух
валов-председатель райпот
ребсоюза, Барышев—зав рай 
фо, Марюхина—секретарь рай
кома комсомола и др.

Также пришли новые люди 
к руководству некоторыми 
сельскими советами, колхозами, 
животноводческими фермами, 
школами. Это тт. Суворова - 
председатель Ивашкинского 
сельсовета, Гришагин - пред
седатель Щедровского сельсо
вета, Голыгина—председатель 
колхоза «Ударник II», заве
дующими фермами: Муштаков 
— «20 лет РККА», Канатов— 
«Ильич», Занозина—директор 
Яблонской средней школы, 
Страхов—директор Крутомай- 
данской неполной средней шко
лы, Шарапов—директор Вад- 
ской средней школы. Все эти 
товарищи к труду относятся 
честно и работают добросо
вестно.

Но наш отдел в подборе 
кадров допускал некоторые 
ошибки. На работу директора 
пищекомбината неудачно был 
выдвинут Лазырев, который 
не оправдал доверия и др.

Большой недостаток в рабо
те отдела кадров—это мало 
проводили работы е выдвижен
цами (провели только 2 сове
щания).

Правда, в районе проведены 
двухнедельные курсы с заве
дующими животноводческих 
ферм, присутствовало 28 че
ловек; курсы бригадиров-по
леводов (82 человека), прове
дено в колхозах с работника
ми разных квалификаций 116 
бесед и 35 собраний. Но это 
очень мало. Можно было по 
воспитанию кадров сделать го
раздо больше. Нельзя считать 
нормальным частую сменяе
мость председателей колхозов 
(за отчетный период их смени
лось 48 процентов, а заведую
щих ферм - 57 процентов).

Наш. недостаток и в том, ]

что мы мало занимались по 
воспитанию резервов, не ста
вили перед первичными парт 
организациями, чтобы они 
больше занимались вопросом 
воспитания кадров.

В своем выступлении тов. 
Одинцов (НКВД) отметил, что 
в подборе кадров особенно в 
колхозах не чувствуется роли 
райзо и МТС. Они, вместо того, 
чтобы по-настоящему руково
дить, часто занимаются угово 
рами, если уж не идет на это— 
снимают с работы.

—Я считаю,—говорит агро
ном колхоза имени Жданова 
тов. Галкин,—райком партии 
неправильно поступает спи 
мает с руководящей работы 
отдельных коммунистов, не 
ставя в известность первич
ную парторганизацию.

Например, в Лопатине пред
седателя колхоза сняли с ра
боты больше месяца, сейчас 
колхоз без руководства. Также 
сняли председателя колхоза 
«Спартак» тов. Павлова, парт
организация об этом не знала.

Тов. Букин (нарсуд) отме
тил, что райком партии и его 
отдел кадров иногда не ироду 
манно снимают людей с рабо
ты. Снять с работы руководи
телей колхозов 48 процентов 
—цифра довольна-таки внуши
тельна.

—Я приведу такой пример, 
—говорит тов. Букин,—тов. 
Погодина за хорошее руковод
ство колхозом «Революция» 
выдвинули на районную ра 
боту, но ему не оказали нуж
ной помощи и вскоре сняли с 
работы.
Выступающие т.т. Беленьков, 

Федотов, Осянин, Ханков, Юма
тов, Минеев, Бандин, предста
витель обкома ВКП(б) тов. Лю
бимцев, секретарь райкома тов. 
Авдеев вскрыли ряд недостат
ков в работе отдела кадров и 
первичных парторганизаций.

Пленум принял развернутое 
решение по работе с кадрами, 
в котором обязал бюро райко
ма, отдел кадров и первичные 
парторганизации больше за 
ниматься вопросом воспитания 
кадров.

За клеветническое выступ
ление на колхозников колхоза 
«Красный штурмовик» пленум 
исключил из состава кандида
тов в члены бюро райкома 
ВКП(б) тов. Котенкова—пред
седателя колхоза «Красный 
штурмовик».

19 апреля 1941 года, в 2 часа дня, 
состоится

шестая очередная сессия 
районного совета депутатов трудящихся в помещении 

исполкома райсовета.
ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Исполнение бюджета за 1940 год и утверждение бюджета
на 1941 год. (Докладывает зав. райфо тов. Барышев.’.

2. Итоги работ МТС за 1940 год и план работ на 1941 год
(Докладывает директор МТС тов. Ханков).

3. Оргвопросы.
Председатель исполкома Вадского райсовета МИНЕЕВ.

Секретарь БЕЛЕНЬКОВ.
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Весенние школьные каникулы
Исполкомом Вадского рай |тельно установлены весенние 

совета депутатов трудящихся I школьные каникулы.
с 17 по 23 апреля включи-І 0, Калашникова.

МЦ 2Ш Cwo Ш Г<ВД.

В исполкоме областного Совета и обкоме ВКП(б)
О мерах повышения продуктивности скота колхозов 

в пастбищный период
Исполком облсовета и бюро* 1 В колхозе «Путь к соцпа- 

обкома ВКП(б) отмечают, что'лпзму», Лукойловского района, 
вследствие плохой органпза-|в результате систематического 
цпп пастбищного содержания 
скота во многих колхозах об
ласти продуктивность живот
новодства в летний период не 
увеличивается, а снижается. 
Особенно резкое снижение про
дуктивности животноводства 
происходит в мае месяце, ког
да на лугах и пастбищах тра
вы недостаточно, а подкормка 
скота в колхозах не произво
дится Многие МТФ недополу
чают значительного количества 
молока только потому, что на 
пастбищах не устроены водо 
пои.

ГпяШПЯиО не получив-I ратДаПСу шие валя
ную обувь, должны получить 

до 20 апреля 1941 г.
Артель „Ударник“,

Так, например, в колхозе 
«12 лет Октября», Городецко 
го района, в лучшее время 
пастбищного периода (июнь, 
июль и август месяцы 1940 
года) из-за отсутствия водо
поя на пастбище среднемесяч 
ный удой коров составлял все
го лишь 130 литров, тогда 
как в октябре при переводе 
скота на стойловое содержание, 
несмотря на последние месяцы 
лактации, месячный удой по
высился до 180 литров от ко
ровы.

В Морозихпнском колхозе, 
Ветлужского района, общест
венное стадо колхоза содержа
лось на пастбище вместе со 
скотом колхозников, ежеднев
но гонялось на пастбище на 
расстояние 5 километров Дой
ка проводилась только 2 раза 
в сутки, в результате чего 
средний удой от каждой коро
вы за год составил всего лишь 
700 литров. I

В большинстве колхозов ’ 
Шарьпнского района не про
водится никакой работы по 
улучшению пастбищ, скот на 
пастбищах находится беспри
зорным, коровы доятся только 
1—2 раза в сутки, в резуль
тате этого удои в пастбищный 
период снижаются в сравнении

: ухода за лесными пастбищами,
• применения загонной пастьбы
• и организации зеленого кон- 
1 вейера за 5 месяцев пастбищ
. ного периода валовой удой 
■ молока составил 55 процентов 
. годового удоя, а живой вес 

коровы за пастбищный период 
увеличился в среднем на 40— 

. 50 килограммов.
Исполком облсовета и бюро 

обкома ВКП(б) постановили:
1. Предложить райкомам 

ВКП(б), райисполкомам и зе
мельным органам покончить с 
недооценкой пастбищного со 
держания скота, развернуть 
подготовку к рациональному 
использованию пастбищ и до
биться увеличения продуктив 
пости общественного скота 
колхозов в летний период.

2. Рекомендовать колхозам 
до 1 мая произвести разбивку 
пастбищ на участки—загоны 
и установить очередность 
пастьбы на них. Выделить осо
бые участки для молодняка. 
На каждом участке произво
дить пастьбу не более 5-7 
дней с обязательным подка
шиванием непоедаемых трав 
и сорняков.

3. Обязать правления кол
хозов организовать 
пастбищ от мусора, 
в полный порядок 
а там, где их нет, 
новые водоемы и 
благоустроить подступы к во
допою. Воспретить большие 
перегоны скота на пастбищах,

(удаленных от ферм более з 
' километров, организовать ла
герное содержание скота с 
устройством навесов и других 
летних построек.

4. Считать необходимым, 
чтобы общественный скот кол
хозов, как правило, находился 
на пастбищах отдельно от ско
та, принадлежащего лично

очистку 
привести 

старые, 
устроить 
колодцы,

со стойловым периодом на 30 {колхозникам. Подобрать для 
пастьбы общественного скота 
пастухов- скотников, провести 

ними курсы-семинары о I 
пастбищном содержании скота 
и в соответствии с постанов
лением СНК СССР и ЦК ВКП(б) 
о дополнительной оплате труда 
колхозников выдавать скотни
ку-пастуху при' перевыполне
нии плана удоя молока по всей 
обслуживаемой им группе ко
ров 5 процентов молока, полу
ченного сверх установленного 
плана. В ближайшее время 
провести ветеринарно-зоотех
нический осмотр и обработку 
всего общественного скота и 
произвести кастрацию бычков, 
баранчиков и хрячков, кото
рые не будут использованы, 
как производители.

5. Обязать правления кол
хозов выделить необходимое 
количество концентрированных 
и зеленых кормов для подкорм
ки коров в пастбищный пе
риод Раздойных коров выде
лить из общего стада и пасти 
на лучших пастбищных участ
ках, расположенных ближе к 
фермам или лагерному навесу. 
На всех молочно-товарных 
фермах производить 3 — 4 крат
ную дойку коров.

6 Предложить райкомам 
ВКП(б), райисполкомам и зе
мельным органам обеспечить, 
чтобы в текущем году каждый 
колхоз' заготовил не менее 5 
тонн сочных кормов на коро-

—40 процентов.*
Во многих колхозах сущест 

вует практика стойлового со-, с 
держания свиней в течение! 
круглого года. Так, например, 
в колхозе «Трудовик», Воро
тынского района, пастьба сви 
ней не проводится, зеленой 
подкормки не дается, в ре
зультате чего свиньи стра
дают рахитом, и за летний 
период прирост поросят ве
сеннего опороса не превышает 
30 килограммов.

В тех же колхозах, где 
пастбища используются пра
вильно, скот на пастбищах 
обеспечен водопоями, приме
няется подкормка зелеными и 
концентрированными кормами, 
продуктивность скота в паст
бищный период резко повы
шается.

Так, например, в Отарском 
колхозе, Воротынского района, 
в результате организации ла
герного содержания 
коров, подкормки их 
ратамп, устройства 
водопоя, правильной органи
зации пастьбы и четырехкрат
ной дойки коров удой молока 
в 1«40 году увеличился в 
летний период на 30 процен
тов, а в колхозе «Крестьянин», 
Богородского района, за пе
риод май —сентябрь месяцы 
получено молока по 2.000 
литров от каждой фуражной 
коровы. 

дойных 
концент- 

хорошего
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ву. В целях повышения уро
жая корнеплодов и силосных 
культур закрепить все площа
ди посева их за постоянными 
звеньями и добиться получе
ния урожая корнеплодов пе 
менее 300 центнеров, а си
лосных культур - 200 цент
неров с гектара. Обеспечить 
безусловное выполнение и пе
ревыполнение установленных 
планов закладки силоса каж
дым колхозом. Рекомендовать 
правлениям колхозов устано
вить для каждой полеводчес
кой бригады задание по сило
сованию кормов и выполнить 
годовой план закладки силоса 
за счет раннего силосования 
не менее как на 75 процен
тов. Обязать директоров МТС 
и облзо использовать все имею
щиеся в МТС тракторные си
лосорезки на силосовании кор
мов в колхозах, установив на 
каждую силосорезку задание 
по подготовке силоса пе менее 
800 тонн.

7. Обязать облзо и район
ные земельные органы уста
новить для каждого колхоза 
задания по выращиванию се
мян лугопастбпщных трав и 
подсолнуха на семенные цели 
с тем, чтобы в 1942 году 
обеспечить полное покрытие 
потребности в семенах этих 
культур за счет производства 
их внутри каждого колхоза.

8. Обязать земельные ор
ганы силами зоотехников и 
ветработников ежемесячно про
верять состояние обществен
ного скота H ухода за ним на 
пастбищах и принимать меры 
к немедленному устранению 
выявленных недостатков.

Весенний сев 
проведем 

в сжатые сроки
Севцом я работаю несколько 

лет, из года в год дневные 
нормы перевыполняю.

В этом году у нас есть все 
возможности сев провести в 
сжатые сроки, кони подготов
лены неплохо.

_Беру обязательство на 
13 рядной сеялке ежедневно 
засевать не менее 15 
ров, при норме 9 га.

На весновспашке на 
конном плуге, вместо 
1,5 га буду вспахивать 
невно по 2,30 га, Вызываю 
на соревнование севцов кол
хоза «Безбожник», ІІвашкпн- 
ского сельсовета.

Севец колхоза «Красный 
двигатель» В. П. Литонов.

гекта-

двух 
нормы 
ежед-

Отв. редактор Н. В. Леонтьев.

АННЕНКОВСКИЙ КАРЬЕР 
производит 

набор 
временной рабочей силы на 

прогрохотку и ручную выборку 
щебня на период—до начала 

массовых полевых работ. 
Начальник карьера ЗПНЦОВ.


